

mA: Qualifiziert für die Badenliga!

Mittwoch, 19. Mai 2010

Im zweiten Anlauf erfolgreich für die Badenliga qualifiziert!

Martin Rudolph

Der Gegner im Halbfinale für die Badenliga Qualifikation war der TV Knielingen, der sich aus der Parallelgruppe der Wochenendturniere für das Entscheidungsspiel qualifiziert hatte. Schon beim Aufwärmprogramm merkte man den Jungs an, dass sie heute mit voller Konzentration und Willen zum Sieg in die heimische Östringer Stadthalle gekommen sind. Der HV begann mit einer kompakten 6:0 Abwehr, die dem Gegner meist nur Würfe aus dem Rückraum gestattete. Durch variantenreiche Abläufe im Angriff kam die Heimmannschaft gleich in den Anfangsminuten aus unterschiedlichen Positionen zu einigen sehenswerten Toren. Der Spielberichtsbogen weist fast alle Spieler als Torschützen aus und 7 Spieler davon haben 4 und mehr Tore erzielt. Durch diese Breite im Angriff war der HV für den TV Knielingen, bei dem ein Schütze sich für über die Hälfte der Tore auszeichnete, nicht berechenbar. Konsequenterweise stand es nach 15min bereits 11:5 für den Bad Schönborn.

Nun nahm der Gästetrainer eine Auszeit, aber der HV war weiterhin spielerisch und läuferisch die überlegene Mannschaft. Mit einem sicheren Polster von 17:9 ging es in die Halbzeit. Der TV Knielingen versuchte dann, durch Manndeckungen Bad Schönborn aus dem Konzept zu bringen. Zunächst fruchtete die gewählte Taktik, denn der HV schloss überhastet die Spielzüge ab. Jedoch waren die Angriffsbemühungen seitens des TV ebenso wenig von dauerhaftem Erfolg gekrönt. So vielen die ersten Minuten in Halbzeit 2 wenig Tore.

Beim Stande von 26:16 hat das Trainerteam Markus Baumann und Holger Hammer dann nach und nach alle 13 Feldspieler durchgewechselt. Dies tat dem Sturm lauf keinen Abbruch und mit einem hochverdienten Sieg und 15 Tore-Vorsprung zum 36:21 zieht das Team in die Badenliga ein.